

伊達中学校 第3学年だより *Finale-最終章-*

No.20

令和5年9月29日発行
文責 学年主任 八巻和浩

最後の桃花祭に向けて ～合唱コンクール編～

中間テストが終わり、いよいよ桃花祭に向けての準備が本格的に始まります。その中でも、各学級が一致団結して臨む中学校生活最後の合唱コンクールに向けて、来週から音楽の授業だけでなく、昼休みや放課後なども練習が始まります。

授業では、9月中は階名で正確な音程で歌うことができるように練習しました。これからは歌詞で練習し、その意味を考え、どのような表情で歌うかを考えるなど、音楽的な面を重点的に練習するようになります。

3年間の集大成としての合唱です。保護者の皆様には、どうぞ本番の演奏を楽しみにお待ちしております。

<各学級指揮者より>

- ・1組 佐藤 玲恩 (指揮者)

僕は、今年も指揮者を務めます。去年は指揮者賞をとることができませんでしたので、今年こそはがんばってとりたいと思います。

- ・2組 鈴木 亮志 (指揮者)

今回の合唱コンクールは、僕にとっても学級のみならず、中学校生活最後になります。指揮者として全力で頑張ります。

- ・3組 齊藤 亘 (指揮者)

初めての指揮者なので不安ですが、それよりも精一杯頑張りたいという気持ちが大きいです。目指すは3年3組3冠のトリプルスリーです。

県中体連駅伝競走大会を前に

来週10月4日(水)に、あづま運動公園内周辺コースにおいて、県中体連駅伝競走大会が行われ、本校の女子チームは県北地区の代表の中の1チームとして出場します。県北大会終了後も、清掃の時間から練習を重ね、本番に臨みます。県内各地区から集まるチームは、強豪ぞろいかと思いますが、その中で自分たちの力を精一杯出し切ってほしいと思います。3年生では、2人がチームの一員として出場します。



県北大会時の女子チーム

<県駅伝大会の抱負>

- ・2組 佐竹 愛未

私は3年間駅伝に参加して初めての県大会なので、頑張りたいと思います。また、県北大会の時のタイムよりも速く走れるようにしたいです。

- ・3組 佐藤ノエル

初めての県大会なのでとても緊張するし不安なのですが、楽しく走ることができればいいなあ、と思います。ペースが落ちてしまう坂も、周りについていけるように頑張りたいです。

<翌週(10/2~10/6)の予定>

月日	1	2	3	4	5	6	行事等
10/ 2(月)	月1	月2	月3	月4	月5	月6	衣替え移行期間(~10/6) 下校完了時刻17:45(10月中)
10/ 3(火)	火1	火2	火3	火4	火5	火6	県中体連駅伝競走大会開始式 合唱練習割り当て開始
10/ 4(水)	水1	水2	水3	水4	水5	専門	B日程、清掃・部活動なし 生徒会専門委員会 県中体連駅伝競走大会
10/ 5(木)	木1	木2	木3	木4	木5	木6	
10/ 6(金)	金1	金2	金3	金4	金5		